

「あなたしく生きてほしい」その想いを、私たちが支えます

~北条の家~ すまいる通信

第7号
令和3年
10月15日発行



長寿の心得

皆様のご長寿を祝し
心よりお喜び申し上げます

人年の世は山坂多い旅の道
還暦の六十に迎えが来たら
古希とんでもないよと追い返せ
喜寿まだ七〇才
米寿まだ七〇才
傘寿まだ七〇才
卒寿まだ七〇才
百寿まだ七〇才
白寿まだ七〇才
茶寿まだ七〇才
皇寿まだ七〇才
百八十一年に九十九才
百八十八才
百十九才
百二十才
お茶が飲み足らん
いが済むまでは
そろそろゆずろうか日本一

社会福祉法人 新井頸南福祉会 小規模多機能型居宅介護事業所ほのぼの北条
〒944-0021新潟県妙高市大字北条585番地1
TEL: (0255) 72-2980 FAX: (0255) 72-2990
URL: <http://www.araikeinanfukushikai.or.jp>

社会福祉法人 新井頸南福祉会 有料老人ホーム あつとほーひー北条 ヘルパーステーション北条
〒944-0021新潟県妙高市大字北条585番地1
TEL: (0255) 72-3226 FAX: (0255) 72-3227
URL: <http://www.araikeinanfukushikai.or.jp>

~グリーンカーテン大作戦~



入居者様とグリーンカーテンの準備をし、朝顔の種を蒔きました。葉や蕾の成長を入居者様と見守っていました。カーテンには程遠いですが、入居者様と成長する過程を楽しませてもらいました。来年こそは、カーテンになるといいですね。



芸術の秋

利用者様の力作です！



~ブログについて~
北条の家では「ブログ」を随時更新しています。北条の家の日々の出来事をたくさん紹介しています。是非、ご覧ください。下のQRコードから簡単にアクセスできます。



スマートフォンから
簡単にみられます！



苦情受付

令和3年7月から令和3年9月までの間の苦情受付はございませんでした。今後もサービスの質の向上に努めてまいります。

編集後記

猛暑だった夏もいつの間にか過ぎ、朝晩はめっきりと涼しくなってきました。今号も利用者の夏の思い出と元気な姿をたくさん掲載させて頂きました。



北条 夏の思い出

特集

自分の平熱知っていますか？

～体温調整機能の低下を防ぎましょ～

ルエンザになつても体温があがらないことがあります。

又、具だくさんの味噌汁に生姜を入れると身体がポカポカします。

筋肉が減少すると熱を產生することができなくなり、体温が低くなると言われています。

昨年からの感染症の対策で、病院や公共施設、お店に入る前に検温をするところが増えていきます。ヘルパーも訪問先で、利用者様の体温と血圧を測定します。

ほのぼの北条の通いでは、朝の到着後に体温と血圧を測定しています。暑さを感じていなかつたり、寒い部屋で体温が低くても寒さを感じない方もおられました。

この頃、外出先で自分の体温を知り、こんなに低かった?と思うようになりました。そこで、加齢と共に体温とがどのように変化していくのか原因を調べました。

①加齢や運動不足は、汗腺の機能を低下させるため、汗の量も少なくなり、汗をかき難くなります。体温が調整しづらくなりますが、そのため、暑さや寒さに適応することが難しくなっていきます。夏は暑さを感じ難く熱中症になってしまいがちです。

冬は寒さに気づかず低体温症になつてしまいがちです。

又、高齢になると肺炎やインフルエンザになります。

● 次は、生活の中で体温の低下を防ぐ2つの方法です

①活動量を増やす

身体の熱量の6割は、筋肉から発生します。足腰を中心に行きな筋肉を鍛えましょう。筋肉は、少しの活動量を継続するのがよいです。

②たんぱく質を食べよう！
食べ物の7割は熱になります。
温かいものをしつかり食べま
しよう。卵や納豆、かまぼこなど
体温を速やかに上昇させるたんぱ
く質は、朝食にしつかりと食べる
ようにしましょう。

自分の平熱を知ることで
体調管理にもなります。

